

## Abschlussbericht Saison 18/19 - Herren 2

### Mangelnde Trainingsbeteiligung lässt gesetztes Ziel früh platzen

Durch eine lange und harte Vorbereitung waren die Akteure der 2. Herren Mannschaft gut gewappnet für die Runde 2018/2019. Alle Spiele der Vorbereitung waren gegen höherklassige Gegner – einige konnten sogar gewonnen werden. Doch nach dem 1. Sieg bekam die Mannschaft einmal mehr gezeigt: die Runde schreibt ihre eigenen Gesetze. Nach einer schlechten Hinrunde und einer 2. Vorbereitung in der Winterpause, konnte die „Zwot“ dennoch einige Siege einfahren und die Saison auf einem enttäuschenden 7. Platz (von 10) beenden.

Mit neuem Trainer und einigen Veränderungen im Kader ging es für die 2. Herrenmannschaft im Juli 2018 in die Vorbereitung. Die insgesamt 3 1/2 Monate lange Vorbereitungsphase wurde in 3 Abschnitte unterteilt und ohne eine trainingsfreie Zeit durchgezogen. Schwerpunkte waren Kraft, Kondition und Ausdauer. Im zweiten Block rückten Spielzüge und die individuellen Stärken in den Vordergrund und wurden im 3. Block durch das Abwehrtraining ergänzt. In diversen Vorbereitungsspielen gegen starke Gegner wie zB. die TG Kastel II oder eine Mannschaft aus Mainz zeigte sich, dass die Jungs zumindest konditionell mithalten könnten oder sogar überlegen waren, pielerisch jedoch noch Luft nach oben war. Dies war mitunter auf eine zu geringe Trainingsbeteiligung zurückzuführen. Zu viele technische Fehler und die unabgestimmte Laufwege prägten das Spiel des TVT zu diesem Zeitpunkt. Die Abwehr stand in manchen Situationen so offen wie das bekannte Scheunentor.

Dennoch euphorisch und mit breiter Brust ging es dann Mitte September in den Spielbetrieb. Nach einem knappen Sieg im ersten Spiel, waren alle noch guter Dinge. Doch schon im nächsten Spiel gegen den Aufsteiger Egelsbach folgte ein herber Rückschlag. Durch eine miserable Leistung und der daraus resultierenden 23:38 Klatsche im eigenen Wohnzimmer zeigte sich wieder einmal die mangelnde Trainingsbeteiligung. Die Mannschaft setzte sich zusammen und diskutierte über Verbesserungen. Durch eine 2. Trainingseinheit auf 1/3 der Halle mit der A-Jgd. konnte am Ende immer mal wieder gespielt werden um das Zusammenspiel zu verbessern. Wir zeigten in jeden Spiel gute Aktionen, dennoch gingen die meisten Spiele verloren. Lediglich 3 Siege standen in der Hinrunde zu buche.

In der Rückrunde zeigte sich dann der Erfolg der 2. Trainingseinheit. Spiele die in der Hinrunde noch hoch verloren gingen, konnten nun gewonnen werden oder gingen nur knapp verloren. Vor dem letzten Saisonspiel steht die Mannschaft auf dem 7. Platz mit 12:24 Punkten.

Der Tabellenplatz ist definitiv enttäuschend aber die Rückrunde lässt uns positiv in die Zukunft blicken. Mit vielen Spielern aus der ehemaligen A-Jgd. und nur wenigen Abgängen Trainiert das Team schon jetzt in neuer Formation. Ab dem 5. Mai ist dann erstmal Wunden lecken angesagt, bevor es Anfang Juni in die Vorbereitung auf die kommende Saison geht.

Dominic Tolle

Trainer Herren II